



チーム♥やまて！！

卒業・修了おめでとうございます。今月号は、「お別れ会」の様子をお知らせします。

お別れ会

3月6日に、4歳児が企画と運営をしてくれた「お別れ会」をしました。4歳児は、5歳児の思いになって「〇〇をしたら、大きい組さんが喜んでくれるかも」と5歳児の思いを考えながら、お別れ会のプログラムを考えてくれました。

当日は、グループごとに司会をしてくれました。第1部は、園庭(校庭)で「ひっくり返せゲーム」をそれぞれの学年が5歳児とペアになって、チーム対抗戦で盛り上がりました。また、3歳児と5歳児がペアになって「しっぽ取り」、4歳児と5歳児がペアになって「氷鬼」を楽しみました。

第2部は、遊戯室で3・4歳児が「卒業を祝う歌」「5歳児へプレゼント渡し」をしました。5歳児は、お礼の気持ちを込めて「お別れの言葉と歌」を聞かせてくれました。5歳児の言葉や歌を聞いていると、別れる寂しさを感じた4歳児が号泣!それを見た5歳児も、寂しさを痛感し、号泣!教職員も号泣!その雰囲気から3歳児も涙を流す子ども達もいました。

今年度のお別れ会は、全学年が「別れの寂しさ」を感じたセレモニーでした。



第1部: 3歳児と5歳児, 4歳児と5歳児がペアになって、しっかり心と体を動かして楽しみました。

しっとりと優しい気持ちがいっぱいの第2部でした。😊



歌のプレゼント♪「1年生おめでとう」

「ランドセル・ラン!」♪



堂々と「お別れの言葉と歌」を歌う5歳児。本当に心も体も大きくなりました。

保護者の皆様、1年間、幼稚園教育にご理解とご協力をいただき、本当にありがとうございました。子どもたちが、「わくわく・ときどき心をときめかせて遊ぶ」ことができるように、次年度も取り組んで参ります。